

Musikhochschule Lübeck



Nordische Filmtage Lübeck



Volkstheater Geisler

präsentieren

MAURITZ STILLER'S

EROTIKON



STUMMFILMKONZERT & LIVE-IMPROVISATION

Donnerstag

30.10.2014

Musikhochschule Lübeck

Sonntag

02.11.2014

Volkstheater Geisler

MAURITZ STILLER'S

EROTIKON

In Kooperation mit der Musikhochschule Lübeck zeigen die 56. Nordischen Filmtage Lübeck den Stummfilm „Erotikon“ mit Live-Improvisation von Studenten unter der Leitung von Prof. Franz Danksagmüller.

Der schwedische Film in fünf Akten von Mauritz Stiller ist eine ironisch-schwungvolle Komödie, ein possenhaftes Spiel um Schein und Sein im bürgerlichen Eheleben aus dem Jahr 1920. Mitwirkende sind Mette-Maria Oyen (Stimme), Lars Schwarze und Fabian Luchterhandt am Klavier und am Harmonium, David Cariano Timme am Schlagzeug. Natalia Uzhvi spielt Harmonium, Klavier und Melodika.

The 56th Nordic Film Days, in cooperation with the Musikhochschule Lübeck, will present a special screening of the silent film "Erotikon", accompanied by live musical improvisation from the school's students, led by Professor Franz Danksagmüller.

The 1920 Swedish film in five acts was directed by Mauritz Stiller. It is an ironic, energetic comedy, a farcical play on appearances and truth in bourgeois married life on the eve of the jazz age. Accompanying the film will be Mette-Maria Oyen (vocals), Lars Schwarze and Fabian Luchterhandt on piano and reed organ, and David Cariano Timme on drums. Natalia Uzhvi will play reed organ, piano and melodica.

**Erotikon von Mauritz Stiller,
S, 1920, '95
Mit Live-Improvisation**

**Do., 30.10., 20.00 Uhr
Musikhochschule Lübeck
Große Petersgrube 21, Lübeck
10,- und 15,- €, ermäßigt 5,- und 8,- €**

**So., 2.11., 15.00 Uhr
Volkstheater Geisler
Dr.-Julius-Leber-Str. 25, Lübeck
15,- ermäßigt 8,- €, inkl. Kaffee & Kuchen**

**Erotikon by Mauritz Stiller,
S, 1920, '95
With live improvisation**

**Thu., Oct. 30, 8:00 pm
Musikhochschule Lübeck
Grosse Petersgrube 21, Lübeck
€ 10 and € 15, reduced € 5 and € 8**

**Sun., Nov 2, 3:00 pm
Volkstheater Geisler
Dr.-Julius-Leber-Str. 25, Lübeck
€ 15 reduced € 8, incl. coffee and cake**